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Bündnis 90 / Die Grünen Meerbusch 

An den Vorsitzenden des Ausschusses  
für Planung und Liegenschaften 
Herrn Werner Damblon  
Ratsbüro 
Stadt Meerbusch  
40667 Meerbusch-Büderich 

Meerbusch, 26.8.2019 
 
 
 
Anfrage zur Sitzung des  
Ausschusses für Planung und Liegenschaften am 3.9.2019 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Damblon,  
 
zum Tagesordnungspunkt 2.  /  Änderungen Regionalplanung 
 
bittet die Fraktion Bündnis90/Die Grünen die Verwaltung um die Beantwortung der nachfolgenden 
Fragen in obiger Sitzung: 
 

1. Wie viele Wohneinheiten sind in Meerbusch in den letzten 5/10/15 Jahren entstanden durch 
Innenverdichtung? 
 

2. Wie ist die Differenz in der Dichte von Wohneinheiten zu erklären zischen der Bezirksregierung, 
welche auf der Planungsebene von 35 Wohneinheiten pro Hektar ausgeht (was wir bereits 
kritisch sehen) und der angedachten Planung der Verwaltung, welche mit 20 WE/Hektar agiert?  
 

3. Gibt es hierzu eine aktuelle Beschlusslage des Rates? 
 

4. Ist unter Berücksichtigung der globalen Klimaproblematik und der entsprechenden Zielsetzung 
des Rates der Stadt Meerbusch, regionale Maßnahmen gegen den Klimawandel einzuleiten, 
nicht zwingend davon auszugehen, dass wir einen massiven weiteren Flächenverbrauch und 
den erheblichen Verlust wertvoller landwirtschaftlicher Flächen, vermeiden müssen? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Joachim Quass / Jürgen Peters 


